

御前山ビオトープ周辺の植物等

古い時代に中国から渡ってきたと言われる多年草です。庭などに植えられていますが、野生化しているものもあります。葉は春に伸びて初夏には枯れてしまいます。8～9月頃に淡いピンク色の花を咲かせますが、ヒガンバナのようにふつうは果実ができません。葉がスイセンに似ていて、夏に花が咲くことが名前の由来です。

ナツスイセン



(ヒガンバナ科 ヒガンバナ属)
(写真・データ提供 御前山ダム環境センター)

「久慈川たけのこメンマ」販売中!

高安敏明久慈岡区長を中心に竹林整備を行っている久慈岡区の皆さんが、久慈川沿いの竹林整備で刈り取ったたけのこ（真竹）を使用した「久慈川たけのこメンマ」が道の駅常陸大宮かわプラザで販売がスタートしました。

常陸大宮市産の安心安全なメンマをぜひご賞味ください。

歯ごたえのある▶
おいしいメンマ



▲久慈川沿いの竹林整備を行っている久慈岡区の皆さん

三浦杉公園のひまわりがきれい!



▲一面に咲くひまわり (7月27日撮影)



▲美和認定こども園の子供たちがひまわりと背くらべ (8月2日撮影)



常陸大宮市の人口

(8月1日現在・推定常住者)

総人口 38,613人 世帯数 16,014世帯
(男 19,077人 女 19,536人)

広報 常陸大宮 8月 第203号

発行日 令和3年8月25日

発行/常陸大宮市 編集/企画政策課

〒319-2292 茨城県常陸大宮市中富町3135-6

TEL 0295(52)1111 FAX 0295(53)6010

E-mail kouhou@city.hitachiomiya.lg.jp

URL https://www.city.hitachiomiya.lg.jp/

